



Tübingen, 27. April 2010

Was passiert eigentlich gerade im Bereich E-Learning an den Hochschulen in Baden-Württemberg? In der neuen Online-Veranstaltungsreihe „**VHBW am Mittag**“ wollen wir das breite Spektrum der E-Learning-Aktivitäten in Baden-Württemberg sichtbar machen.

Im Rahmen von „**VHBW am Mittag**“ bieten wir E-Learning-Akteuren, Initiativen und Einrichtungen aus den Hochschulen Baden-Württembergs die Möglichkeit, Ihre aktuellen Aktivitäten und Projekte vorzustellen. Mit einer halben Stunde setzt das Format auf eine kompakte Darstellung, die gut in die Kaffeepause eines Arbeitsnachmittags passt.

Die Reihe „**VHBW am Mittag**“ startet im Mai. Die Veranstaltungen finden jeweils freitags von 14.00-14.30 Uhr statt. Die genauen Termine und Themen werden noch bekannt gegeben. Alle Veranstaltungen werden aufgezeichnet und können auf dem Portal Virtuelle-Hochschule.de auch nachträglich abgerufen werden.

Machen Sie mit!

Haben Sie Interesse daran, anderen einen Einblick in die E-Learning-Aktivitäten, Projekte, Einrichtungen oder auch konkrete aktuelle Maßnahmen Ihrer Hochschule zu geben? Dann freuen wir uns über Ihre Teilnahme bei „VHBW am Mittag“. Dargestellt werden kann die Einführung einer neuen Technik ebenso wie ein neues Veranstaltungskonzept oder auch aktuelle Evaluationsergebnisse. Beteiligen können sich alle E-Learning-Akteure an baden-württembergischen Hochschulen. Durch das kompakte Veranstaltungsformat ist der Aufwand für die Referentinnen und Referenten minimal. Dennoch bietet sich auf diese Weise eine gute Möglichkeit, für eigene Aktivitäten Aufmerksamkeit und Feedback zu erhalten.

Bei Interesse oder Fragen nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf.

Ansprechpartnerinnen:

Simone Haug (s.haug@iwm-kmrc.de) Tel. 07071 / 979 108)

Dr. Anne Thillosen (a.thillosen@iwm-kmrc.de, Tel. 07071 / 979 106)